



24

# Belz

## LA BOUCLE DE BELZ

16 km 1h30 Balisage rouge  
Facile • Parties humides en hiver

**C**ETTE BOUCLE PERMET DE DÉCOUVRIR LA RICHESSE DU PAYSAGE RURAL DE LA COMMUNE : SOUS-BOIS, LANDES, MÉGALITHES ET PATRIMOINE RELIGIEUX.

### DÉPART

Du parking du stade, prendre à droite la rue des sports puis emprunter la petite route à droite contournant les terrains.

- 1 Poursuivre à gauche rue du Stade, traverser la rue de Kerdonnerc'h pour continuer en face.
- 2 Après la déchetterie, prendre le chemin à gauche qui débouche au Pussic. Continuer jusqu'à la départementale, la traverser. Prendre la route de Ninézur en face. Après 500 m, prendre le chemin enherbé à droite.
- 3 À la route de Mané Guegan, prendre à droite vers Trépointel. Prendre la route à droite jusqu'au prochain croisement. Au croisement, prendre la route à gauche en direction de Kernours.
- 4 Arrivé à la patte d'oie, emprunter le sentier à droite vers le village de Kervoine. Traverser le hameau et poursuivre la route

vers la départementale qui mène à Locoal-Mendon. Traverser la route et prendre le chemin vers Kerorel. Au bout du chemin, traverser la D22 (attention à la circulation).

5 Prendre à gauche la départementale sur 50 m puis prendre le chemin qui mène sur la route de Kerclément. À 100 m, chapelle et fontaine en contrebas. Revenir sur vos pas et prendre à gauche la route des Pins puis à droite l'impasse Ty Glass pour emprunter le chemin qui va à Crubelz.

6 Prendre la rue Brizeux puis traverser la rue Er Braden pour poursuivre en face. Dans le virage, emprunter le chemin qui rejoint Kerdonnerc'h. Suivre les panneaux du sentier de la Boucle du Querc'h.

7 Au bout de l'impasse du Pignono, emprunter le chemin qui s'oriente ensuite à gauche pour atteindre la départementale. La traverser (attention à la circulation), prendre le chemin en face puis à gauche au bout de 20 m. Poursuivre le sentier jusqu'au lotissement du Pont du Sach.

8 Traverser la route d'Étel puis prendre en face la rue du Bignac. Au moulin à vent, prendre le chemin à droite, puis à la patte d'oie continuer sur la droite par le chemin qui traverse bois et landes.

9 Près des maisons aux toits de chaume, prendre le chemin tout de suite à droite qui mène à Kerduelland jusqu'à la départementale. La traverser (attention à la circulation) pour emprunter le petit chemin en face. Poursuivre par le chemin creux jusqu'au Dolmen de Kerlutu. Ce dernier a été restauré en 1935 par Zacharie le Rouzic. Alors qu'ils gisaient au sol, les piliers de la tombe ont été redressés et une maçonnerie a été ajoutée lors de la restauration pour maintenir les piliers et la dalle de couverture en place. Après le dolmen, emprunter le chemin à droite qui mène derrière la caserne des pompiers. Prendre le chemin à gauche qui arrive à la salle des sports. Rejoindre la rue des Sports et le point de départ.

